

Fecha: 23-01-2025 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Noticia general

Título: Estuvieron más de un año secuestrados: hutíes liberan a la tripulación del buque Galaxy Leader

Pág.: 13 Cm2: 100,8 VPE: \$80.646

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

8.400

2.800

No Definida

## Estuvieron más de un año secuestrados: hutíes liberan a la tripulación del buque Galaxy Leader

os rebeldes hutíes de Yemen liberaron este miércoles a la tripulación del buque Galaxy Leader más de un año después de

su secuestro en el mar Rojo.

Según confirmó durante esta jornada el ministerio de Defensa de los hutíes a través de un comunicado, la decisión del líder Abdulmalik al Huti se da "en el marco de la batalla para respaldar a Gaza y en apoyo del acuerdo de alto el fuego".

La liberación fue coordinada con el grupo islamista palestino Hamás y la mediación del sultanato de Omán.

El ministro de Exteriores de Omán, Badr al Busaidi, confirmó la llegada a Mascate, capital omaní, de los 25 miembros que componen la tripulación del barco.

> "La tripulación del buque, compuesta por 25 personas de nacionalidad filipina, búlgara, mexicana, ucraniana y rumana, fue liberada. Hoy fueron trasladados desde Saná a Mascate a bordo de un avión de la Real Fuerza Aérea de Omán", informó.

La Cancillería de México, en tanto, ratificó que entre los liberados se encuentran dos ciudadanos mexicanos, identificados como Marcos Gómez Jerez y Arturo Alberto Zacarías Meza